

シルバーに入つて感謝感謝です

太平洋戦争が始まり、食べたいものが食べられない時代に育ちました。シルバーの話を人づてに聞き入会、5年間水道局で就業後、民間事業所で4年間金属加工の仕事に携わりました。現在は、月に2回から3回程度清掃業務をしています。シルバーのお蔭で元気に生活できます。健康のためにウォーキングやランニング、熊野古道や近くの山にも行きます。楽しみを持つことで認知機能の低下を防ぎ、元気に過ごしたいものです。

伊藤 長顯さん



長寿祝金を目指して

私にとつてシルバー人材センターは、「ありがたや、ありがたや」といふ一言です。引き続き、健康でシルバーで就業しながら、米寿・88歳の長寿祝い金を頂く事を、目標に日々の生活を楽しんでいます。趣味は読書で、50数年前に読んだ「徳川家康」を読み返しています。他に俳句も楽しんでいます。

河合 敏さん



大工一筋 65年

大工仕事でお世話になつていていた方に「シルバーには、庭仕事や他にいろんな仕事がある」と勧められて入会しました。それ以来、大工の仕事を中心に就業先を紹介して貰い、本当にありがたく感じています。これからも一日でもながくシルバーで働かせていただければと思います。特別な想い出は、大工技能士の表彰式で扇千景さんにお会いできたことです。

坂崎 博さん

自分の体は自分で維持する

60歳で入会し、24年間お世話になっています。畠仕事をしたり、中央緑地で健康体操をしたり、ダンスを踊つたり、自分の体は自分で維持するように心掛けています。お蔭で悪いところはありません。薬も飲んでいません。今後も皆さんと一緒に元気で人生を歩んでいきたいと思います。どこかで見かけたら声をかけてください。

青木 勝子さん



今は良い時代だと思います

友達から紹介されて入会し、10年以上毎日仕事を続けています。仕事を続けることで、病院に行かずに寛いでいます。シルバーのお蔭で、元気に過ごせ足腰も痛くありません。若い頃には、美術講師をしていました。戦後の食糧のない時代に育つたせいか「ご飯は、一粒残さず食べます。」今は良い時代になり、一生懸命働かせて貰えます。お仕事があるということだけで、幸せだと思います。

工藤 京子さん



私の特技は木型製作

シルバーに入会し、自転車駐輪場の管理をしていました。それまでは木型製作の仕事を48年間行つてきました。厳しい親方の下で12年修行し、モーター、ポンプ、マンホールなど色々な木型ができるようになります。今まで一番難しかった仕事は、映写機の木型製作です。1mmの誤差も許されませんでしたが、一発で合格、クリアできましたことはとても嬉しかったです。現在、国道1号線に設置されているマンホールの30%は私が作った木型からできたものです。良い仕事



石田 英夫さん